
Herr Holz möchte wissen, ob er mit seiner Annahme, dass der Ausschuss heute die Textform sowie die 
Begründung des Bebauungsplanes „Josefshöhe“ beschlossen habe, richtig liege. 
 
Frau Straßek-Knipp antwortet, dass er dies richtig verstanden habe, wobei natürlich die beschlossenen 
Anregungen jetzt noch mit einfließen werden. 
 
Herr Scholz fragt, ob das was er als Anregung zurzeit noch nicht findet - also das was beispielweise 
erneuerbare Energien oder die Schottergärten angehe - bei der Offenlage des Bebauungsplanes dann dort 
aufgeführt sein werde. 
 
Frau Straßek-Knipp stellt klar, dass nur das heute Beschlossene dort zu finden sein werde.  
 


